

*Pour répondre à cette question, qui est très vaste il faut bien le reconnaître, j'en ai eu plein pendant mes vacances. Des "petits bonheurs" comme on dit, mais je préfère l'idée de durée : plein de courts moments de bonheur ou somme d'instant. Ça va du sourire gratuit d'inconnus, d'éclats de rires entre copines, de lumières en rade de Brest, de beaux voiliers toutes voiles dehors sur un magnifique plan d'eau, des couchers de soleil ou des parades nocturnes en musique même sous des trombes d'eau, de délicieuses découvertes musicales, une main dans le dos, etc. Ça en fait finalement du bonheur, le tout est de les voir passer et de s'en rappeler.*

*Sabine*

*37 ans*

*Marseille*